

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Representasi pesan moral dalam film *Ali & Ratu Ratu Queens* direpresentasikan dalam bentuk cerita Ali seorang remaja berumur 17 tahun yang mencari ibunya di New York, Amerika Serikat karena merasa kesepian semenjak ayahnya meninggal akibat serangan jantung yang salah satu penyebabnya dipicu dari perlakuan istrinya yang tidak taat. Dengan banyak tantangan yang dihadapinya, seperti keberangkatannya yang tidak disetujui oleh keluarga besarnya saat acara silaturahmi keluarga, penolakan ibunya, dan biaya yang minim, Ali tetap bersabar serta terus berbakti dan hormat kepada ibunya. Dalam hal ini, Ali masih dapat bersyukur karena memiliki budhe yang mau memahami dirinya, budhe yang memiliki sifat penyayang juga senang menggunakan jilbab itu senantiasa mendukung Ali. Di New York, Ali juga dipertemukan dengan orang-orang baik yang mengharuskan Ali untuk mengucapkan terima kasih karena telah membantunya mencari ibunya juga membuat Ali memahami bagaimana arti keluarga sesungguhnya.

#### **B. Saran**

1. Untuk seluruh pekerja yang berada dibidang perfilman, diharapkan agar senantiasa menciptakan suatu karya yang lebih berkualitas, memiliki jalan cerita yang dapat dinikmati dengan baik oleh penonton, dan tidak hanya memberikan hiburan saja, melainkan juga memberikan pesan-pesan moral yang mampu

memotivasi para penonton untuk meniru atau bahkan mencontoh apa yang sedang tersaji pada film.

2. Saran juga diberikan kepada para pembaca dan para penikmat film untuk senantiasa bijak dalam memilih film yang akan ditonton, jangan hanya melihat dari populernya film atau dari hiburannya saja, melainkan juga melihat berdasarkan kandungan pesan moral yang ada di dalamnya.
3. Untuk peneliti diharapkan mendapatkan manfaat dari penelitian yang sudah dilakukan ini, yaitu dengan lebih cermat dalam melakukan analisis pada film, lebih bijak dalam memilih film yang akan ditonton dan menjadikan pelajaran mengenai pesan moral yang terkandung dalam film khususnya film Ali & Ratu Ratu Queens untuk dipelajari dan dijadikan contoh untuk kehidupan kedepannya.